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Сеанс с СБ от 01.06.19.

  

  

Дорогие Солнечные Братья! Приветствую вас!

  

Мне хотелось бы сегодня задать вам много вопросов.

  

Что такое страдание? Если раскрыть немного тему, то - отчего человек страдает? С чем
связаны страдание и отсутствие страдания? Есть ли страдание на высших планах?

  

Что такое просветление и почему у просветленных отсутствует страдание?
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Что такое уязвимость души? Как сберечь душу от пустых переживаний?

  

Что такое возможности и реализация возможностей? Что такое реализация аспекта души
и реализация телесного аспекта? Что такое «поет душа» и что такое радости тела.

  

Что такое творчество? Что оно дает душе? Как увидеть свои возможности к творчеству? 

  

Понятие духовности в разных интерпретациях.

      

***

  

Расслабление.

  

***

  

Сеанс

  

СБ: Больше всего разочарований или обид происходит от ожидания, которое не
оправдалось. Прежде всего, говорят нам Солнечные Братья, ничего не нужно ожидать,
т.к. ожидание всегда разочаровывает. Надо находиться в состоянии связи с Высшим Я,
в состоянии тихой радости, когда тебе ничего не надо от людей и людям от тебя ничего
не надо. Это и есть личная безопасность для души, потому что тогда ты не страдаешь. 

  

В состоянии Здесь и Сейчас отсутствует страдание (если человек не болен). Мы говорим
про нормальное состояние, когда мы можем своими мыслями привлечь неоправданные
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ожидания и страдания. 

  

В состоянии Я Есмь мы всегда находимся внутри, в полном порядке, в чистоте, все
разложено по полочкам, все оздоровлено. 

  

Естественно и на нашем уровне мы, СБ, имеем какие-то планы, концепции, мы творим и
время, и пространство. И когда нам мешают или у нас что-то не получается, у нас тоже
происходят какие-то разочарования. Но их гораздо меньше, чем на земле, потому что мы
очень многое можем просчитать вперед, просмотреть, спрогнозировать последствия,
чтобы они были благоприятными для всех, не только для нас, но и для всех тех, кого это
касается. 

  

Когда происходит какая-то военная операция на более плотных планах, мы стоим на
страже, мы помогаем, обучаем, сохраняем, резервируем в Хроники Акаши. 

  

Продумывание дел убережет вас от разочарования. Потому что вы заранее можете
просмотреть и негативные варианты, и позитивные. И в позитивный вариант вложить
больше энергии, а негативный просто иметь в виду, что может быть такой исход. Все
требует труда, любой процесс. Мало людей этим занимается. 

  

Но поскольку вы уже связаны с более высоким сознанием, то вам лучше все это
продумывать, выходя на свой аспект ментального плана. Свыше рассматривать гораздо
более широкий спектр ситуации и возможностей, для того, чтобы шире смотреть на мир
и на людей. 

  

И свыше мы принимаем людей такими, какие они есть. С человеческой точки зрения мы
можем осудить человека, не понять его, а свыше мы принимаем таким, каков он есть, с
его собственной концепцией жизни, с его путем, с его интересами, с его эмоциями. 

  

Как соблюдать нейтральную позицию? Мы понимаем, что человек может злиться,
раздражаться. Это его проблемы. А мы можем спокойно наблюдать за ним, не
ввязываясь, не реагируя, не убеждая его, не оправдываясь. Пусть он выскажет свои
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мысли и чувства, чтобы его поняли другие, он имеет на это право. 

  

Мы хотели бы ещё поговорить о страданиях как виде наслаждения. Есть такие люди,
которым кажется, что радость – это глупость, а вот страдания! Страдая, они чувствуют
себя живыми. Т.е. они не могут по своим причинам развиваться в свет и ощущают себя
нереализованными, не достигшими чего-то, разочарованными. Этот вид страдания - как
особое наслаждение. Душа страдает, и они ощущают себя живыми, чувствующими душу.

  

В духовной литературе написано, что человек должен испытывать страдания
обязательно, что без страдания он неполноценен, он не понимает всей глубины души и
всех чувств, которые вызывают страдания, и что на основе страдания вырабатывается
сострадание. Насколько это так?

  

Во-первых, здесь у вас другое сознание: дуальность, разделенность. Если на тонких
планах вы друг друга понимаете мыслями, телепатически, то здесь вы друг друга не
понимаете, создается совершенно другая обстановка для развития сознания, когда
развивается не коллективное, а индивидуальное сознание. Самый большой рост
сознания, в данном случае, разума, который мы смогли достичь на сегодняшний день –
это индивидуальное развитие. Кто-то вперёд ускакал, кто-то отстает, но на уровне
коллективного сознания один другому помогает, т.е. более просветленные и развитые
души, научные души, священники, интеллигенция помогают всеобщему планетарному
развитию, создавая среду для развития разумности. 

  

Что касается выработки сострадания через страдание, то Мы с этим согласны.
Представьте себе, что вы никогда бы не знали страданий, не понимали, что это такое,
что человек испытывает, как бы вы лечили и понимали человека свыше? 

  

В психологии есть рекомендации при тяжелых душевных травмах дать себе время
пострадать, и этот процесс называется «горевание». Человек через это должен пройти,
отстрадать и вылечиться.

  

Что такое возможности и реализация возможностей? Что такое реализация аспекта души
и реализация телесного аспекта? Что такое «поет душа» и что такое радости тела?
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Человек очень мало видит своих возможностей и очень себя ограничивает. Уберите
свои ограничивающие зеркала, и вы увидите мир, полный возможностей. У кого-то это
не зеркала, а препятствия в виде щитов.

  

И если у вас достаточно много времени впереди - 10-15 лет, воспользуйтесь своими
возможностями, не останавливайтесь на бегу. Подумайте о том, как вы будете жить эти
годы. Ищите себя. 

  

Вы можете по-разному раскрыться, т.е. возможности есть во всем, и не только в
духовной жизни, но и в физической. 

  

Лечение. Каждый из вас имеет все возможности в лечении людей. У вас есть канал,
есть понимание процессов. Может быть, вы не знаете организм, но этому всегда можно
научиться - смотреть, какие процессы происходят в организме и видеть то, что вы
делаете. Кроме того, у вас высокие вибрации и огромное количество помощников в
тонком плане, которые не даны другим людям. За счет этих сил, который вы уже
приобрели своими трудами, вы можете исцелять людей, если вам это нравится и
хочется. 

  

Организация библиотеки эзотерической литературы. Вы могли бы делиться ей,
каким-то образом объявляя себя, чтобы люди вас узнали, например, в кафе. Принести
книги, взять другие, сделав обмен книгами. Это тоже вариант просвещения людей. 

  

Создание сайтов. Их ещё очень мало, и вы можете привлекать тех Учителей, которые
вам нравятся, на свою территорию. 

  

Ведение Блога. В интернете находите хорошие статьи и публикуете в своем блоге со
своими комментариями. 

  

Много способов помощи в просветлении планеты. Мы говорим сейчас о возможностях,
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которые пока не реализованы. И если вы частично реализовали такие возможности, все
равно есть огромное поле деятельности, и мы не хотим, чтобы вы застревали в одном
месте, чтобы вы сидели дома, ничем не занимались, кроме домашних дел. Мы хотим,
чтобы вы шли в мир и общались с людьми любым способом, реализуя свои возможности,
что поднимет вас ещё на один уровень. Мы помогаем вам реализоваться, и важно, чтобы
вы это делали. Хотели и шагали. Без ваших шагов ничего не получится. Рисковали,
преодолевали свою скромность, преодолевали свои ограничения. 

  

С чем связано страдание и отсутствие страдания?

  

С чем связано страдание мы уже поговорили, а с чем связано отсутствие страдания?
Человек не может быть пустым, не может быть вообще без чувств. И очень многое
зависит от интерпретации того, что происходит, что вы имеете и как вы живете. Один
человек скажет: как все здорово! другой не заметит, а третий скажет: фу, как все
плохо. Это три разных взгляда на жизнь. Даже если вы смотрели самым негативным
образом на жизнь, вы постепенно можете переучить себя. И там, где один человек
страдает, вы сможете быть нейтральным.

  

У Экхарта Толле есть практика отделения себя от боли. Все чувства находятся в
астральной оболочке, и вы можете подняться выше и наблюдать за этой болью, идти в
эту боль и убирать её. Т.е. не болеть вместе с телом, а отделиться от страданий тела и
помогать ему таким образом. Душа находится в будхиальном плане, она входит в тело
физическое, но она все равно наблюдатель, который может лечить. 

  

Страдание как очищение - нужно нам или нет? 

  

Это надо людям совершенно простым, которые не понимают высших духовных истин. Как
животному нужна боль, чтобы оно слушалось, также для низких неосознанных существ
нужно пройти через боль и страдание. У них других ограничений нет, и они только это
пока понимают.

  

Что такое уязвимость души? Чем ближе душа к человеку, тем он более уязвим, тем он
больше и глубже чувствует, тем быстрее реагирует своими душевными свойствами,
чувствами. Не разумом, а чувствами. Когда человек начинает жить сердцем, душой, она
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становится уязвимой для уколов, критики, для страхов, для грубостей.   

  

Когда люди просветляются, Души становятся хрустальными, нежными,
кристаллическими, переливающимися, как кристалл с мелкими гранями. Кристалл Души
звенит от нападения, как колокол, чувствует эти удары. Если бы это была аморфная
масса, то она спокойно приняла бы эти удары и заглушила их в себе, как боксерская
груша. Но когда душа хрустальная, то она на все тонкие уколы начинает реагировать и
звенеть, и это достаточно болезненно. 

  

Но это завоевание, а не недостаток. Все ваши композиторы, художники, скульпторы,
актеры имеют очень тонкую душу, и поэтому способны передать тончайшие нюансы
чувств.   

  

Для того чтобы уберечь себя от излишних негативных вещей, вы должны излучать
любовь, потому что ей вы защищены. На человека, из которого идет любовь, меньше
возможностей нападения, оскорбления, обид и т.д. Вы своей душой себя защищаете. 

  

Пусть любовь стремится из вашего сердца, пусть она украшает вас, пусть и душа
излучается из вашего сердца и из всей ауры. Другой человек аурически почувствует
ваши вибрации. 

  

Если вы поднимаетесь над ситуацией, то понимаете, что разные люди могут выражать
себя не очень деликатно, грубо, но это вас не будет касаться. Вы так не понимаете и не
чувствуете. Даже если они хотят сделать вам больно… а вы чувствуете, что вам не
больно. Это они о себе говорят, и это их выражение себя. У вас нет резонанса и нет
обиды.

  

Как увидеть свои возможности к творчеству?

  

Творчество - это реализация души на физическом плане. Оно может быть любым, и не
обязательно связано с рукоделием и сочинительством, например, особый подход к
ребенку - это тоже творчество. Переход от неприятия себя к принятию – это творчество,
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и душа приобретает опыт в этих областях. Ей нравится создавать новое, чего ещё никто
и никогда не делал. И когда человек лишен творчества, когда он не хочет ничем
заниматься, ему лень или он устал, и по телевизору много интересного, душа перестает
развиваться. Да, человек может нарабатывать какой-то опыт как существо, а Душа
перестает развиваться. 

  

А что такое «душа перестает развиваться», ведь опыт набирается?

  

Возможно, такого опыта у Души достаточно, душе это не интересно, поэтому пропадает
интерес к жизни, нет нового творчества, такого, чего душа еще не знала, над чем ей ещё
предстоит потрудиться, преодолеть свои собственные ограничения, стать другой. Вот
это интересно душе.

  

Встречи с СБ - это тоже творчество. Мы воздействуем на каждого человека, пытаясь
донести до него личную невербальную информацию, мы хотим каждому подсказать
индивидуально в его канале. 

  

Что такое реализация аспекта души и телесного аспекта? Человек как физический, как
социальный тип или как душа - это несколько разные реализации.

  

Если смотреть по чакрам, то третья – это реализация человека на социальном плане,
пятая - реализация аспекта души, проблемы с реализацией наблюдаются именно в этих
чакрах. 

  

У многих из вас есть и развито учительство, многие хотели бы делиться своим опытом,
помогать другим стать такими, как вы. Но вы ищите бесконечную работу, которая для
вас более необходима, чем эта. Вы заслоняете творческие эманации, которые мы на вас
опускаем, не во время семинара, а во все остальное время, и вы закрываете их своими
повседневными делами, даже не пытаясь немного об этом подумать. Поэтому призываем
вас заняться обдумыванием своей дальнейшей жизни, своих жизненных уроков. 

  

Мы можем вам подсказать какие-то шаги. Насколько вы будете успешны, мы сказать не
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сможем, как ваше внутреннее сопротивление будет работать.

  

Реализация аспекта души - это миссия, не только духовная, но  художественная,
возвышенная, творческая. Если аспект души реализован в миссии, то это вершина
духовного развития человека. Поэтому мы вытягиваем каждого из вас на свою духовную
миссию, мы стараемся показать вам важность этой ступени развития.

  

Понятие духовности в разных интерпретациях.

  

В одних интерпретациях присутствует подчинение своего разума высшему разуму, т.е.
это принижение себя, несколько рабское состояние, что я - никто, а вот Ты - Бог, и Ты
всё для меня.

  

В других интерпретациях - Я Есмь Твоя частица. В Сознании Единства мы знаем, что
если Я Есмь частица, то у меня есть и второе сознание - я Есмь Все. Это другое понятие
духовности, и оно нам ближе.

  

Третье понятие ближе к патриотизму, к сражению, к воинству. Воин света, духовный
воин, сражение с инакомыслием, сражение с сектами.

  

Четвертая интерпретация духовной жизни - это скит и единение, безмолвие, пост,
страдание тела – болеют же, когда голодают, но это считается очищением, в этой
концепции духовности считается, что это очищение страданием. Богу не нужны ваши
страдания и постоянные молитвы, богу нужно, чтобы его дети были счастливы и жили на
земле в полную силу.

  

Стремление в Нирвану – технический вариант просветления. Это неестественный
вариант. Люди как бы прорастают световыми телами в то пространство, где ничего не
меняется, где все остается в статике, и нет развития. Они достигли этого уровня и
дальше никуда не могут идти.
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Человек, который идет в сообщество, в Братство на более высокие ступени, растет
гораздо быстрее. Потому что он обогащается опытом - сначала планетарным опытом
других людей, потом солнечным опытом других рас и созданий, а потом вовсе
галактическим. Если он хочет, всегда выбор остается за человеком. 

  

Сейчас мы вам хотим показать энергетически нашу духовность. Теперь будет практика,
практика просветления, практика понятия духовности в нашей школе СБ.

  

Прежде всего это соединение с более высокими аспектами, с СБ, с ВБ, с Архангелами, с
ангелами, со своими Высшими Я атмического плана. Это как раз то раскрытие и
процветание, о котором мечтает Отец Небесный. С одной стороны, он не хочет, чтобы
вы страдали, с другой стороны он не хочет, чтобы вы все время были на курорте, лежали
и не развивались в свете любви и в сладостях, как многие из нас мечтают ничего не
делать и только процветать. Он хочет, чтобы мы росли и стали Им. А чтобы вы стали им,
чтобы поднялись до больших высот, для этого нужно постоянное творение, творчество,
ощущение полной жизненности, ощущение энергий, которые вам даются на воплощение. 

  

Мы даем вам все больше и больше энергии, если вы поднимаетесь, у вас становятся
другие объемы энергии и другого качества. Поэтому мы вас и теребим, чтобы вы
творили, т.к. вы сейчас получаете другие дотации в связи с вашим выходом на высшие
миры, и вы здесь как просветленные существа, уже как Учителя должны работать.
Просто вы думаете, что вы как все, все такие же, как я, а на самом деле вы просто не
замечаете, как вы растете и просветляетесь, насколько у вас выше сознание, чем у
других людей. 

  

Нет слова «обязаны», но когда вы собирались на планету, вспомните то нетерпение,
такое сильное желание, которое вас вело на планету, как миссионера. Почувствуйте
это, вспомните, у каждого из вас это в крови. У каждого из вас это как высшая цель
вашего развития. 

  

Сейчас вы соединились со своим ВЯ, ощутите разницу вибраций, ощутите как здесь
хорошо, ощутите благодать. Поднимайтесь чаще в эту благодать, лечите себя здесь, это
тоже один из моментов отхода от страданий, от негативных мыслей, от тяжелых
раздумий. У вас есть собственное ВЯ, которое вас исцеляет. И вы себя исцеляйте на
более низком плане. 
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У вас есть мы, Великая Богиня, Отец Небесный. Обращение к ним всегда дает
положительный эффект. Сейчас идет хорошее очищение именно от энергий, которые
препятствуют вашему миссионерству, вашему предназначению. 

  

Душа хорошо вошла внутрь и наполнила нас собой. Мы можем почувствовать, что она
взрослая и ей неинтересны картинки, всякие безделушки. Ей интересны большие дела,
исполнение своих желаний… И желания особые, они уже почти нематериальны.
Почувствуйте лучше свою душу, вчитайтесь в неё, поучитесь у неё. 

  

Нам показывают, что в наш душевный опыт входит опыт других мест, не только на нашей
планете, но и на других планетах и даже звездных системах. Все это является базой
старой души. 

  

Конечно, вы пришли сюда не конфетки кушать и не песенки петь, вы ведь это
понимаете? То, что вы соединились с СБ, как раз об этом говорит. Поймите глубже себя,
вчувствуйтесь в себя - кто вы есть, вы не есть тело, вы есть душа и дух. 

  

Я думаю, что вы все подумаете об этом, что этот сеанс просто так не пройдет. Нас тащат
«за волосы» наверх и помогают нам осознать свои возможности: они у нас стали
большими, а мы все по старому думаем. Не думай, как человек! Думай, как душа,
сущность. Это слова Крайона, и они уместны здесь. 

  

Благодарим, что вы нас выслушали и желаем вам счастья души, счастья человеческого,
счастья разума, здоровья и просветления. Мы были рады сегодня с вами работать,
немного вас активировать и мотивировать, придать вам энергии, толчка, чтобы вы
подумали о том, что вы можете ещё делать. Мы благодарны вам за вашу работу, которую
вы проводите с собой и другими людьми, и ещё поднимаем вас на следующую ступень,
чтобы вы вышли на свой собственный уровень. Всего вам доброго, счастья вам и успехов
во всех ваших начинаниях.

  

Мы благодарим СБ за такой серьезный взрослый урок, который толкает нас на новую
ступень миссии.

 11 / 11


